



# いつかいち福寿苑だより

社会福祉法人かきつばた福祉会  
特別養護老人ホームいつかいち福寿苑  
施設長 清水 祐己



9月18日は「敬老の日」でした。当日は、喜寿1名、傘寿3名、米寿5名、卒寿4名、白寿1名、合計14名の方々に賞状とささやかなプレゼントをお贈りしました。また、各ユニットで敬老会が行われ、ゲームや機能訓練士による「クラシックミニピアノ演奏会」で楽しんでいただいた後、施設からのお祝いとして、「ラ・セーヌ洋菓子店」様のご協力のもと、ショートケーキをご用意し堪能していただきました。



十月七日、観音神社秋季例大祭にあわせ、大人神輿が巡行され、当苑職員も四名参加しました。当日は、当苑駐車場が休憩所となっており、「エイサー、エイサー」担いでいただき、写真撮影もさせていただいたり、賑やかなひと時となりました。ご利用者様も、間近で見る迫力に大変喜んでいらっしゃいました。詳しい模様は当苑ブログをご覧ください。





## 実習生を受け入れました!!



当施設は介護実践を学ぶ場となる実習施設として、学生を受け入れています。今年も、広島文教大学人間科学部人間福祉学科より介護実習生を1名受け入れました。実際に介護の現場で、ご利用者様とコミュニケーションをとったり、生活支援を行ったり、座学も含めて多くを学んでいただきました。

### Q&A

#### Q1. 学校で学んでいる事は何ですか？

福祉に関する制度やサービス、障害がある方とのコミュニケーション技術、生活支援の基本的知識や技術について学んでいます。

#### Q2. 実習期間中の現在の気持ちは？

多くの職員やご利用者様と関わることができ、自分とは違う考え方があり、新たな発見が多く、充実した実習生活が過ごせてとても楽しいです。

#### Q3. 福祉を選んだ理由とこれからの目標を

人と関わる仕事がしたいという思いがあり、中学生の頃、高齢者施設で職業体験をした時に、高齢者と話したりレクをしたり楽しく体験でき、とても印象に残ったので福祉を選びました。

これからの目標は、大学での勉強や実習を通して、知識、技術を身につけ、臨機応変に対応できる介護士になりたいです。



短い期間でしたが、この経験を生かしてこれからの学習に役立ててもらえるよう、願っています!!

### カフェ・ふくじゅ開催予定表

- ① 香りと嚥下反射について  
～自分でいつまでも  
美味しく食事ができるように～
- ② ハーブ石鹸を作ろう  
講師：砂川沙央里先生  
(介護福祉士・アロマセラピスト)

日時：令和5年10月26日(木)  
14:00～15:00  
(13:30～16:30までopen)

場所：いつかいち福寿苑 1F地域交流スペース  
参加費：100円

### 制服を導入しました

9/16 より職員の制服を導入しました。感染症対策の一環としての導入でしたが、ご利用者様が一目で職員と判断できるというメリットもあったようです。



ホームページURL：  
<https://www.itukaichi-fukuzuyen-web.com>



いつかいち福寿苑

検索